

Antrag Nr. 14-O-18-0007

SPD Fraktion

Betreff:

Jugendarbeit in Medenbach - SPD -

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen, der Magistrat wird gebeten, in Medenbach eine geeignete Räumlichkeit zur Fortführung der erfolgreichen Jugendarbeit durch das Team der mobilen Jugendarbeit der LH Wiesbaden zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Den Medenbacher Jugendlichen steht zurzeit ein Raum im Bürgerhaus zur Verfügung. In dem Neubau des Bürgerhauses ist ein solcher Raum nicht mehr vorgesehen. Der Ortsbeirat bittet daher unter Einbeziehung des Stadtteiljugenbeauftragten für Medenbach und des Stadtjugendamtes geeignete Standorte zu überprüfen und eine Lösung vorzuschlagen. Die Angelegenheit ist dringlich, weil mit dem Abriss des Bürgerhauses im nächsten Jahr begonnen werden soll. Der Ortsbeirat bittet, die Möglichkeit einer Nutzung des Feuerwehrgerätehauses, das nach der Fertigstellung des Bürgerhauses nicht mehr benötigt wird, in die Überprüfung einzubeziehen.

Wiesbaden, 17.06.2014